



## **AUDREY, TECHNICIENNE EN SANTÉ ANIMALE**

Elle a obtenu son diplôme en santé animale au Cégep de St-Félicien en 2017. Étant native de l'Abitibi-Témiscamingue, elle fut amenée à déménager en Ontario, puis c'est en Estrie qu'elle trouva son bonheur. C'est depuis mars 2019 que l'équipe de Mountainview s'est enrichie de sa personnalité et ses connaissances.

Passionnée de comportement, d'environnement, du bien-être de nos amis à 4 pattes (incluant les chevaux), Audrey sait partager son expérience pour le meilleur de chacun.

Parmi sa famille, il y a entre autres Andy (surnommé Chaton), un chat digne d'amuser un cirque... Nous taisons la liste grandissante des autres membres et espèces de sa famille !